
蕨市アンテナ工事
蕨市の新築物件です。

地デジと衛星アンテナを取り付けました。

新築だったのでなんの問題もなく終わったのですが、今後、千葉テレビ用のアンテナを

考えているらしく　千葉の電波が入るか心配です。。。
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